
【対応状況・凡例】　

◎ すでに対応している項目

○ 早急に対応を行う項目

□ 施策・事業を実施していく中で取り組むまたは検討する項目

△ 全館で対応を検討する項目

－ 対応が困難な項目

番号 図書館の考え方 対応状況

1

好評を頂いている福祉施設展示は実施を
継続し、今後は福祉施設利用者・職員の
図書館利用を促進する図書館体験会を計
画してまいります。

◎

2
作品の利用状況を適宜制作団体と共有
し、制作意欲につながるような取組も検
討してまいります。

○

3
３年に一度開催の町会主催『ふるさと祭
り』に参加するなど、今後も連携を希望
します。

○

4
町会のみなさんが地域で集まる区民館な
どに、図書館職員が出向いてサービスを
行うことも検討してまいります。

□

5
来年度内実施を目標に計画してまいりま
す。

□

6
１階ロビーの地域交流スペースとしての
活用を推進することにより、要望に応え
たいと思います。

○

7

積極的な受入れを検討し、蔵書の充実に
努めます。また利用者から随時相談を受
付し、他館蔵書も含めたご提案をさせて
いただくことにより、より効果的な資料
活用を目指します。

○

町会の構成員は、図書館まで来館する
のが一苦労という人も多い。

感染症影響も少なくなってきたため、
児童館・体育館・図書館での３館合同
企画（ラリーなど）を実施してみた
い。

図書館名：平和台図書館

図書館利用者懇談会　～利用者からの意見等への回答（概要）～

利用者からの意見・要望の概要

他の人とつながりたいという想いの障
害者福祉施設の利用者は多い。本・図
書館を介して外の世界とのつながりを
維持できるよう努めたい。

図書館に来る子どもたちがどのような
様子で、作成した布の絵本作品に触れ
ているかを知りたい。

町会との連携事業が最近少なくなって
いる。

ライフステージの変化などにより、地
域の中には、地域社会とつながりを求
める人は多いと思う。そのような方々
への施策を希望する。

介護施設の活動で重宝している高齢者
向け紙芝居の種類を増やしてほしい。
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8
「へいわんクンシアター」は実施回数を
増やすよう計画します。古典的な名作も
引き続き上映予定です。

○

9

ティーンズコーナーや10代専用臨時閲覧
席は青少年の居場所づくりも目的として
運用しております。本に触れるきっかけ
づくりとしてテーマ展示なども実施して
おりますが、今後はより効果的な他の取
組も検討いたします。

□

10

流通の都合で、一度に大量に増やすこと
は困難ですが、引き続き定期的な受入れ
をしてご要望にお応えしたいと思いま
す。また既存の新着リスト以外の形でも
効果的な新着資料のアピールについて検
討します。

○

年齢とともに活字が読みづらくなる
中、朗読や落語のCDには大変助けれら
ている。もう少し、所蔵数を増やして
もらえるとありがたい。

映画上映会の実施回数を増やしてほし
い。特に、図書館に来る年配の方が観
たいと思われる昔の作品の上映を希望
する。

居場所の少ない子どもたち、本を読む
習慣のない子どもたちには、図書館は
まだ敷居が高いと認識されている。そ
のような子たちが気軽に本に触れる
きっかけを得られるような企画を期待
したい。
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